

Meine liebe Frau, unser Mami, Tochter, Grosi,
Schwiegermutter, Schwester, Tante, Gotti,
ist auf ihre letzte Reise gegangen,

Marianne Scheibli-Affeltranger

23. September 1964 – 30. März 2022

Das schönste was ein Mensch hinterlassen kann,
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Marianne war dankbar für all die wertvollen und schönen Begegnungen in
ihrem Leben, die guten Bekanntschaften und die treuen
Freundschaften.

Wir danken allen, die ihr mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Ganz ihrem Wunsch entsprechend nehmen wir im engsten Familienkreis auf
dem Friedhof Niederweningen Abschied.